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国際ロータリー２６７０地区 例会場：森友 毎週火曜日１９：００～２０：００ 

出席報告 

会員数 会場出席 ZOOM 欠席 メーキャップ 修正合計 出席率 

27 16  11 0 16   59.3％ 

 

２０２４－２０２５年度 第 26 回 例会プログラム 

開会点鍾 １９時   四つのテスト／我らの生業 

会長の時間／幹事報告／委員会報告／卓話／スマイルボックス発表 

 

会長の時間 

 

私事で 2025年初めての例会の出席になりました。コロナでもインフルエンザでもないのですが体調を壊し

て休ませていただいていました。 

会社でも従業員が 5人づつくらい毎日休み、やっと本日全員が揃うことができたのですが、そのせいで野

球と陸上の靴の納期が迫っており、どうしても無理だということで 200足の納入を他社に回してもらいまし

た。ある程度まではできていたのですがやはり納期までに納めることは無理だと判断し先週土曜に苦渋の決

断をいたしました。 

しかし 2月 14日までに納める靴が迫ってきており会社の中にも外にも現状を説明しなんとか責任を全うす

るために一丸となってこれから頑張るつもりです。そのせいもありまた来月も例会をお休みすることがある

かもしれませんが何卒ご了承いただけるようお願いいたします。皆様申し訳ございません。 

幹事報告 

到着週報：阿波池田 RC 鴨島 RC 

・先週理事会を開催し、2月は 11日が祝日で休会となるため月 3回の開催ということもあり休会は設けませ

ん。今月 26日の親睦旅行にはクラブから 3万円の補助を出させていただくことが決まりましたことを報告

いたします。 



委員会報告 

矢野会計 

「後期の会費を今月 23日に引き落としさせていただきますのでよろしくお願いいたします。」 

澤田理事 

「毎年開催させていただいているラグビーフェスティバル美馬ロータリー杯ですが、おかげで地元の美馬グ

ランツが徳島県大会、四国大会で優勝し全国大会に出場することになりました。この地域でラグビー熱が

また復活してきていることを報告させていただきます。」 

田村親睦担当 

「26日に出発する親睦旅行ですが登録料 40,000円を当日集金させていただきます。」 

卓話 

 片岡会員 

  

今月から入らせていただいた片岡です。1963年昭和 38年 8月 4日生まれしし座の A型です。家族構成は

家内と子供が今は一人一緒に住んでいます。子供は二人いたのですが一人は嫁に行ってしまいました。 

私は高校を出てすぐ郵便局に勤め 43年になります。現在は美馬郵便局に再雇用で忙しい日々を過ごしてい

ます。北島郵便局から 9つの局を経て今に至っています。 

美馬氏のスポーツ推進協会でバトミントン部の部長を務め保護司もしています。バトミントン部は週に木

曜、日曜だけ休みで膝の痛みを抱えながら頑張っています。 

同級生に美馬ロータリークラブの辻さんがいまして、郵便局の先輩の青木茂生さんの二人に勧められて入

会することになりました。 

他にも同級生に秦建材の秦正二さん、弁護士の大西聡さん、などいらっしゃいます。また叔母がこのクラ

ブの伊良原さんと同級生で仲良くさせていただいていると聞いています。家は美馬市脇町野村です。 

これからよろしくお願いいたします。 

 



三好博子会員 

 

美馬ロータリークラブに入会して 5年ぐらいになるそうですが、私個人としては２年ぐらいの印象です。

卓話も入会してすぐにして、もう一回ぐらいした記憶しかありません。前回は趣味の話をした記憶がありま

すのでその続きをしたいと思います。 

仕事は薬局を経営して 41年目になります。正直マンネリ化していますが最近はコロナやインフルエンザの

流行のため救急で 100人を超えてくる患者に薬を求められてますが、実際はそれだけの薬がなく困っていま

す。薬価も下がってきて薬の製造会社もあまり作らなくなってきました。風邪薬などは全てドラッグストア

で購入していくようになると思います。 

事業継承も考えているのですが娘がようやく子供を授かりまして、その子が成長するまで私がまだまだ働

かなければいけなくなりました。 

だからこそ趣味の時間を大切にするようになりました。クラリネットやピアノをしていたのですが半年ぐ

らい前からフォークソングのクラブに入らないかと誘われて月一回集まってやっています。60年代の吉田拓

郎や井上陽水の曲を演奏しています。3人ですると個人で演奏するのと違って調和していく難しさがありま

す。ヴォーカルやギターの良さを引き出していくようなピアノの伴奏を心がけています。やはり仕事も遊び

も互いの信頼関係が大切になることを感じます。 

また音楽以外にもテニスを 3年ほどしています。毎朝 7時くらいから 30分ほどしてから仕事に向かってい

ます。運動をしないと足も腰も痛くなるので運動して筋肉をつけることで体を丈夫にしています。また運動

することで免疫力もついて病気にもなりにくくなりました。67歳から始めたテニスですが、ハードなスポー

ツではあるものの年齢を重ねてもできるスポーツでもあります。80歳の人は 80歳のテニス、若い人は若い

人のテニスがあります。40人ぐらいのグループで頑張っています。仕事より趣味の充実を最近感じて楽しん

でいます。 

子ども食堂も開催していますが手探りで行ってきて 4年目になりますが、これからどういうふうにしてい

くかわからなくなってきています。皆様にも何か、いいアドバイスがあればお願いしたいです。学校に行か

ない子供たちの居場所づくりをしたり、勉強を教えたりしていきたいとは思っています。 

ロータリーの奉仕の精神に沿ってボランティア活動をしていきたいと考えています。仕事も遊びも奥が深

くて面白く感じています。気持ちに柔軟性を持って今年一年を頑張っていきたいと思います。 

スマイルボックスの発表 

ありません 

次回例会 

 1月 28日（火）１９時～  

 場所 季節料理森友 

※出欠連絡は月曜昼までに幹事にお願いいたします。 



 


